
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂru.ru MUNICIpAL DE pREsTDENTE MEDrcr

ATA No 05012019 da 16a Sessão Extraordinária da Nona Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1A Secretário: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

20 SECTEtáriO: ANTÔNIO FRANCISCO BESERRA\-/

Às nove horas e cinquenta e oito minutos (09h58min), do dia vinte e cinco de

novembro do ano de dois mil e dezenove (25.1 1.2019). Reuniram-se no plenário

da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590,

para dar início à décima sexta (16") Sessão Extraordinária da nona Legislatura,

sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador Gesael Alves. O

vereador/Presidente em exercício solicitou que o Vereador Mário Cesar fizesse

a Oração de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, o Vereador/Presidente em

exercício Senhor Gesael Alves solicitou ao 1o Secretário Vereador José Antônio

' de Souza que fizesse a chamada dos senhores vereadores, constatou a

presença de 7 (sete) ExcelentÍssimos Senhores Vereadores: Antônio Francisco

Bezerra, Benito Alves da Cruz, Gesael Alves, Handerson Brito dos Santos,

Jaderson Colares da Rocha, José Antônio de Souza e Mário Cesar Nunes. Foi

justificada a ausência do Vereador Amaurilio Francisco de Jesus e da Vereadora

Maria Custodio V. S. Novais por estarem em compromissos na capital do estado.

Havendo Quórum legal, o Presidente declarou aberta a 16a Sessão

Extraordinária da Câmara Municipal. O Presidente solicitou que ao 1o secretário

Vereador José Antônio de Souza que fizesse a leitura do Oficio Circular no

016/GAB/CMPM/2019 de convocação da Sessão extraordinária. O Senhor

Presidente em exercício Gesael Alves solicitou ao 1o Secretário Vereador José

Antônio de Souza para que procedesse a leitura da Ordem do Dia Leitura do
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Ordem do Dia Leitura do Projeto de Lei Municipal No 069/2019 de autoria do

Poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei complementar No 001/2019

de autoria do Poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei complementar

No 002/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal e Leitura do Projeto de Lei

complementar No 003/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal. Terminado

a leitura da Matéria da Ordem do Dia, o Presidente abriu precedente para o uso

da tribuna em seguida passou para o Pronunciamento da Tribuna, o Presidente

concede uso da tribuna ao Vereador Jaderson colares da Rocha por oito minutos

com direito a ser aparteado, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa,

públim presente e disse: Não poderia deixar de parabenizar a Maria Coimbra,

pelo trabalho no museu arqueologico, hoje foia reinauguração, entrega da hillux,

parabenizar o Jose Ribeiro que coreu atrás dos recursos e foram e falam das

diárias mas não veem que serue para buscar recursos para o município, dizer

aindq que os moradores não valorizam tanto o museu mais o museu representa

todos os munícipes, aqui se descobriu sobre a história de índios tupis onde foi

encontrado resíduos de mais de 7 mil anos atrás, falar que essa casa recebeu

elogios até fiqueisurpreso, somos I vereadores, cada um com suas ideias , dizer

também da LOA, que o executivo municipal só pode movimentar após a

aprovação do legislativo, dizer ainda do ano político e que tem que se preparar,

falar desses projetos que vão serem discutidos e como do lPTu, que vaientrar

para votação e que a população possa contribuir. O Presidente concede uso da

tribuna ao 20 secretárioA/ereador Antônio Francisco Beserra por oito minutos

com direito a ser aparteado, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa,

públirc presente e disse: " dizer dos trabalhos dos senhores vereadores, dizer

que os projetos foram discutidos várias vezes, parabenizar o Prefeito e Equipe

pela reforma do museu que tem muitas peça, e foi entregue um veículo que foi

mérito do prefeito e equipe, falar do proleto do IPTU, pessoas que ficam sem

pagar o IPTU e depois vem um juro grande e agora veio o projeto, mais a

população tem que entender as vantagens e pagar seu IPTU, para trazer

melhorias para o município, mandar um abraço para a população da í 14,

agradecer a todos na visita que realizei, e estou à disposição para ajudar a

população, meu muito obrigado". O Presidente concede uso da tribuna ao 20
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secretárioA/ereador José Antônio de Souza por oito minutos com direito a ser

aparteado, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, públia presente e

disse: 'Dizer que nesse sábado passado pela manhã participei na caminhada

passos que salva, mobilização que municípios do estado de Rondônia e alguns

outros estados também fizeram, onde teve divulgação para essa arecadação

das entidades que atende famílias que precisam para quem necessita de

tratamento contra o câncer, falar que nos do distrito do estrela de Rondônia

também nos reunimos para realizar arecadações para ajudar o hospital do amor

na ajuda ao tratamento contra o câncer, pois o tratamento é caríssimo e

precisamos nos mobilizar e ajudar, e lembrando gue todos os municípios estão

mobitizados nessa luta, falar que um pastor de Minas Gerais que busca

arrecadação para o estado dele que também trabalha nessa causa, falar que

sempre foi parceiro, o vereador Benito também lá no estrela de Rondônia, falar

que meu cunhado que teve tratamento no hospitalde Cacoalestá curado e está

indo para São José do Rio Preto, para realizar o ultimo procedimento de

transplante de medula óssea, por isso temos que ajudar e pedir a Deus para que

nós e nossa família não precise, mas vamos ajudar aqueles que precisa,

parabenizo a administração pela reinauguração do museu, o José Ribeiro que

abraçou a carlsa, e a ex Deputada Marinha Raupp que sempre disponibilizou

emenda, e a equipe do executivo, falar da cobrança para recuperação da rodovia

do estrela de Rondônia e dizer que o DER voltaram e já estão fazendo as

correções da recuperação das rodovias, falar dos projetos e que são de muitas

importância para o município para arrecadar e ajudar na melhoria do município,

sabemos que muitos não pagam por falta de recurso e outros por falta de

interesse mais agora estamos dando condições para efetuar o pagamento, mett

muito obrigado." OPresidente passou a presidência ao 10 secretário paraÍazer

uso da tribuna, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente

e disse: " falar da participação no programa de rádio PLANSOL e agradecer a o

Salim e estive com o presidente da associação comercial Alex Leite,

cumprimentou a todos e falamos sobre a ENERGISA, e sua falta de respeito com

a população e esse Poder Legislativo junto com a associação comercial, fizemos

uma audiência pública, baixo assinado e nota de repúdio, pela falta de respeito
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com nossa população, e falar da CPI que está sendo realizada em Porto Velho

e a Presidente Todinha está tá com o vereador Amaurilio e o Procurador deste

poder para protocolar documentos e queixas dos munícipes, protocolamos os

documentos com o presidente da CPI Deputado Alex Redano, representando os

munícipes e vamos unir a legislatura Estadual, Federal, Senado para essa luta,

e dizer a populaÇQo que está sofrendo os descasos façam boletim de ocorência,

representam no Ministério Púbtico, enfim não podemos nos calar, e parabenizar

a todos os envolvidos pela reinauguração do museu, parabenizo o Executivo, e

justifico por não estar presente na inauguração, mas agradecer a representação

dos outros vereadores." Terminado o uso da tribuna pelos senhores Vereadores

o Presideile pessepara a ttl parte da sessão colocando os proietos da ordem

do dia em votação. O Presidente Gesael Alves, coloca em discussão e votação

o parecer da comissão de justiça e redação, comissão de finanças e orçamentos,

cornissão de educação, saúde e assistência social, comissão de obras e serviços

públicos e comissão de agricultura meio ambiente e turismo do P§eto de Lei

municipal NoO69/2019 - LOA de autoria do Poder Executivo Municipal, sendo

aprovados por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O Projeto de Lei

municipal No069/2019 de autoria do Poder Executivo Municipalfoi aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores presentes em primeira votação

nominal. O 1o Secretário José Antônio de Souza pede interstício de 24 horas,

sendo aprovado por unanimidade o pedido do 10 Secretário José Antônio de

Souza. O Projeto de Lei municipal No069/2019 de autoria do Poder Executivo

Municipal foi colocado em discussão para sua votação nominal em 20 turno

aprovado por unanimidade votos dos senhores vereadores presentes. O

Presidente Gesael Alves, coloca em discussão e votação o parecer da comissão

de justiça e redação com emenda modiÍicativa do Projeto de lei complementar

No001/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal sendo aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores presentes. O Presidente Gesael

Alves, coloca em discussão e votação o parecer da comissão de finanças e

orçamentos do Projeto de lei complementar No001/2019 de autoria do Poder

Executivo Municipal sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores presentes. O Projeto de lei complementar No001/2019 de autoria do

\./

sEToR Ds, BEDrçÃo oo ro»rn LEeIsLàTrvo Do numcÍpto DE PBESIDEITTE uü,DIcIy'Bo. Página 4



\./

ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂvr^lne MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

poder Executivo foi aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores presentes em primeira votação nominal. O 10 Secretário José

Antônio de Souza pede interstício de24 horas, sendo aprovado por unanimidade

o pedido do 1o Secretário José Antônio de Souza. O Projeto de Lei complementar

NoOOI/2019 de autoria do Poder Executivo Municipalfoi colocado em discussão

para sua votação em 2o turno aprovado por unanimidade votos dos senhores

vereadores presentes em votação nominal. O Presidente Gesael Alves coloca

em discussão e votação o parecer da comissão de justiça e redação e comissão

de finanças e orçamentos do Projeto de Lei complementar No00212019 de

autoria do Poder Executivo Municipal, sendo aprovados por unanimidade de

votos dos sêhhore§vereadores. O Projeto de Lei complementar No002/2019 de

autoria do Poder Executivo Municipalfoi aprovado por unanimidade de votos dos

senhores vereadores presentes em primeira votação nominal. O 1o Secretário

José Antônio de Souza pede interstício de 24 horas, sendo aprovado por

unanimidade o pedido do 1o Secretário José Antônio de Souza. O Projeto de Lei

complementar No002 t2019 de autoria do Poder Executivo Municipalfoi colocado

em discussão para sua votação em 20 turno aprovado por unanimidade votos

nominais dos senhores vereadores presentes. O Presidente GesaelAlves coloca

em discussão e votação o parecer da comissão de justiça e redação e comissão

de finanças e orçamentos do Projeto de Lei complementar No003/2019 de

autoria do Poder Executivo Municipal, sendo aprovados por unanimidade de

votos dos senhores vereadores. O Projeto de Lei complementar No00312019 de

autoria do Poder Executivo Municipalfoi aprovado por unanimidade de votos dos

senhores vereadores presentes em primeira votação nominal. O 10 Secretário

José Antônio de Souza pede interstício de 24 horas, sendo aprovado por

unanimidade o pedido do 1o Secretário José Antônio de Souza. O Projeto de Lei

complementar No003 t2019 de autoria do Poder Executivo Municipalfoi colocado

em discussão para sua votação em 20 turno aprovado por unanimidade votos

nominais dos senhores vereadores presentes. O Presidente Gesael Alves,

coloca à disposição da Comissão de Justiça e Redação e demais comissões o

balancete do mês de Outubro do fundo municipal de saúde exercício de 2019.

Não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o Presidente encerrou
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a 16a Sessão Extraordinária. Estavam presentes na sessão a diretora Rozaria

Barros e demais servidores: Elizie, Roberto Pereira, Cleiton Andrade e Marilene

Santana. Terminou a sessão quando era 12:03 horas, Eu, Dérick Salorhan

Manetti Cezar, Assessor de Comunicação, transcrevi, eSSa Ata que é a pura

expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste

Poder Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas enumeradas da

presente ata.

PLENARIO ..CACILDA PENIIA DE ABREU", 28 de novembro de 2019.

6

v

\./

VER. GESAEL ÀT\TES
frr*l ,fr"""

I€CO BEZERRA
2o Secretário

1

lf/V';v2.
NUNES

Vice:Presidente
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